

CORRESPONDENCIA 09 DE MARZO DE 2017.

Oficio que dirigen Marco Antonio Mena Rodríguez, Gobernador del Estado y Florentino Domínguez Ordoñez, Secretario de Gobierno, a través del cual someten a consideración de esta Soberanía la Iniciativa con Proyecto de Decreto, por el que se propone reformar, adicionar y derogar diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública, para sustituir a la actual Secretaría de Turismo y Desarrollo Económico, por la Secretaría de Turismo y por la Secretaría de Desarrollo Económico, así como crear la Secretaría de Políticas Públicas y Participación Ciudadana.

Oficio que dirige la Contador Público María Maricela Escobar Sánchez, Contralor del Ejecutivo, a la Síndico Municipal del Ayuntamiento de Chiautempan, a través del cual le remite queja planteada por el ciudadano Eduardo Martínez Sánchez, en contra de la Ex Directora de Ingresos y el Ex Presidente Municipal de Chiautempan.

Oficio que dirige el Diputado Arnulfo Arévalo Lara, Presidente de la Comisión de Movilidad, Comunicaciones y Transporte, a través del cual devuelve el oficio número D.G.P.L. 63-II-2-1391, signado por la Diputada Sharon María Teresa Cuenca Ayala, Vicepresidenta de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

Oficio que dirige el Diputado Arnulfo Arévalo Lara, Presidente de la Comisión de Movilidad, Comunicaciones y Transporte, a través del cual devuelve el escrito que dirigen miembros del Comité Directivo Municipal en el Estado, de la Unión de Sinarquistas y Unión de Usuarios de Servicios Públicos y Contribuyentes del Estado.

Oficio que dirige la Diputada Jacqueline Nava Mouett, Secretaria de la Comisión de Deporte de la Cámara de Diputados, a través del cual hace una invitación para celebrar la Primera Semana Nacional de la Cultura Física y el Deporte, del 1 al 8 de abril de 2017.

Escrito que dirige Cayetano Sánchez Zempoalteca, a través del cual solicita se declare al Pan de Fiesta Patrimonio Cultural e Inmaterial de San Juan Totolac.

Escrito que dirige la Lic. Luz María Vázquez Ávila, a través del cual solicita copia certificada de la Convocatoria emitida por la Comisión de Puntos Constitucionales, Gobernación y Justicia y Asuntos Políticos, al Cargo de Consejero Integrante del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Tlaxcala.

Circular que dirige la Dip. Laura Baqueiro Ramos, Primera Secretaria del Congreso del Estado de Campeche, a través del cual informa de la conformación de la Junta de Gobierno y Administración.

Circular que dirige la Dip. Laura Baqueiro Ramos, Primera Secretaria del Congreso del Estado de Campeche, a través del cual informa de la Apertura del Primer Período Extraordinario del Primer Periodo de Receso del Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Circular que dirige la Dip. Laura Baqueiro Ramos, Primera Secretaria del Congreso del Estado de Campeche, a través del cual informa que se realizo la apertura del Primer Periodo de Receso del Segundo Año de Ejercicio Constitucional.